6 Pieces

240 m2

Réf. 113

1650 000 €

Limonest

Maison a vendre (69760)
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Adossée a la roche, cette spectaculaire maison aux lignes modernistes
a été construite a flanc de falaise, au-dessus du paysage somptueux
des Monts d'Or. Sur un terrain boisé de 4000 m?, elle offre une surface
habitable de 240 m? sur quatre niveaux. Le rez-de-chaussée donnant
sur la rue se compose d'une entrée, d'un grand garage double, de
caves et de locaux techniques. L'escalier menant au niveau supérieur
est éclairé par un grand vitrail. Le 1er étage comprend des espaces de
vie constitués d'un salon avec cheminée et une salle a manger ouverte

sur une terrasse-jardin, d'une grotte creuseée ...

Set against the rock, this spectacular house with its modernist lines was built into
the side of a cliff, high above the sumptuous landscape of the Monts du Lyonnais.
Set in 4,000 m? of wooded grounds, it offers 240 m? of living space over four
floors. The ground floor facing the street comprises an entrance hall, a large double
garage, cellars and utility rooms. The staircase leading to the upper level is
iluminated by a large stained glass window. The 1st floor comprises living areas
consisting of a lounge with fireplace and a dining room opening onto a garden
terrace, a grotto dug ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION
21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME
Contacter I'agence
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